
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 1. Februar 2019, 20:01

Zitat von Totti 

Muss es der Anspruch Nürnbergs und Düsseldorf sein, dauerhaft in der 1. Liga zu
verweilen? Beantwortet bitte diese Frage.

Jep. Ob man da dann realisieren kann ist eine andere Frage, aber man sollte es versuchen,
zumindest als Sportler sollte man den Anspruch haben.
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